

NOTICIAS Y ACTIVIDADES

Redacción

Ciclo de Conferencias 2023

El Ciclo de Conferencias que anualmente organiza el Centro de Estudios Históricos Fray Pasqual Salmerón ha tenido como motivo central el patrimonio ciezano, tanto arqueológico, histórico, medioambiental o industrial. Con el título de HUELLAS DE NUESTRO PASADO: CIEZA Y SU PATRIMONIO se desarrolló entre febrero y mayo en la Biblioteca Padre Salmerón de Cieza.

Las tres primeras conferencias se dedicaron, respectivamente, a los tres emplazamientos históricos de la ciudad, comenzando con la titulada Bolvax 2023. Novedades arqueológicas y proyectos de futuro, realizada por los cuatro especialistas que se han dedicado a su estudio arqueológico: María José Morcillo Sánchez, Luís de Miquel Santed, Antonio Manuel Poveda Navarro y Joaquín Salmerón Juan.

Le siguió la dedicada al emplazamiento musulmán, titulada Siyâsa, una joya andalusí de los siglos XI al XIII, programada por Joaquín Salmerón Juan y Ma José Morcillo Sánchez, quien impartió la conferencia. Del emplazamiento actual de Cieza se ocupó Fulgencio Angosto Sánchez que tituló su conferencia como Cieza, orígenes urbanos.

Pascual Santos López y Manuela Caballero González desarrollaron la conferencia dedicada al legado industrial con el título de La Ruta de Arqueología Industrial de Cieza. Un patrimonio a descubrir.

Y para concluir, Carmen López Albert se ocupó de hacernos conocer el patrimonio relacionado con aspectos agrícolas de Cieza. Lo hizo con el título de Patrimonio agrario: dibujando el territorio.



La Biblioteca se llenó de socios y otros interesados que pudieron conocer aspectos muy interesantes sobre el Patrimonio de Cieza. El Cartel del Ciclo corrió a cargo, otro año más, de Mariano Rojas Marín, socio de nuestro centro de estudios.





